Allgemeine Zeitung der Lüneburger Heide

für Stadt und Kreis Uelzen

SPORT

Im Bann der Tour de France

"Hölle des Nordens"-Team sammelte Eindrücke in Rouen

rema Rouen/Bad Bevensen. Radsportler des MTV Bad Bevensen auf den Spuren der Tour de France: Im April waren sechs

französische Gäste der Uelzener Sportler-Partnerregion Rouen/Normandie auf Einladung des Organisationsteams beim



Das "Hölle des Nordens"-Team mit seinen Gastgebern (von links):
Annette Saint-Aubin, Jean-Louis Charassier, Regina Matthies, Henry und Eddy Thiel.

Foto: Mandy Matthies

Radsport-Höhepunkt "Die Hölle des Nordens" in Röbbel dabei. Der jetzige Gegenbesuch für Regina und Mandy Matthies sowie Henry und Eddy Thiel wurde zu einem unvergesslichen Erlebnis. Denn auch Rouen war auf der Tour de France ein Etappenziel und Startpunkt. Henry Thiel: "Die Begeisterung der Franzosen und der aus aller Welt zu diesem Ereignis angereisten Radsportliebhaber war enorm, die Organisation perfekt." Mehr als eine Stunde lang zog eine 20 Kilometer lange Werbekarawane an den Zuschauern vorbei. Als Krönung gewann der deutsche Radsportler André Greipel diese Etappe - und auch noch die folgende



Die Werbekarawane fährt ein.

mit Etappenziel in St. Quentin. Thiel: "Was will man da als deutscher Radsportfan mehr erwarten!"





